



# 金子中だより

令和5年10月18日 第8号  
入間市立金子中学校 校長 今泉大二郎



## 新人スポーツ大会入間市予選 (遅くなってすみません)



9/21(木)22(金)、新人スポーツ大会入間市予選が行われました。3年生から2年生へとバトンが引き継がれ、2年生(1年生)にとっては初めての公式大会となりました。どの部も日頃の練習の成果を発揮し、高みを目指しよく健闘しました。

女子卓球個人戦では、市内で優勝し、見事に県大会の切符をつかみました。また、水泳ではすでに県大会が終了しており、男子200m平泳ぎで1位という輝かしい成績をおさめました。おめでとうございます。

# チョークで描くアート展

10/8(日)、金子公民館において「チョークで描くアート展」が開催され、本校から美術部が参加しました。昨年から開催されているもので、車1台分の駐車スペースにチョークで絵を描くというもので、根気と、思ったよりも体力が必要とされます。

美術部の生徒たちは想像力を働かせ、素晴らしい作品を仕上げていました。また今年も、開閉会式を本校の生徒が担当し、運営面でもボランティアとして参加している生徒もおり、地域のために活躍をしていました。

